



Congreso Regional de Psicología Intercultural buscará unificar la academia centroamericana

El espacio iniciará el sábado 13 y se desarrollará de forma continua el lunes 15 de junio con diferentes talleres y actividades de reflexión previas al comienzo del Congreso.

4 JUL 2019 | Sociedad



El multiculturalismo presente en las sociedades será uno de los temas centrales que se abordará durante el Congreso. Laura Rodríguez Rodríguez

El 5to Congreso Regional Latinoamericano de Psicología Intercultural se realizará por primera vez en su historia en Centroamérica, luego de que sus anteriores ediciones tuvieron lugar en México.

Esta relevante convocatoria de la **Asociación Internacional de Psicología Intercultural** (IACCP, por sus siglas en inglés) contará con investigadores e investigadoras de **44 nacionalidades distintas**

El Instituto de Investigaciones Psicológicas (IIP) de la Universidad de Costa Rica (UCR) tendrá el honor de recibir **entre los días 13 y 19 de julio** este congreso que reúne a algunos de los más relevantes académicos en psicología intercultural del mundo.

Según el **presidente y coordinador del Congreso, Mariano Rosabal**, esta actividad buscará marcar un antes y un después en la **colaboración académica entre los diversos países centroamericanos**, ya que desde su percepción, la comunidad académica regional ha estado disgregada durante los últimos años.

“La idea nuestra es generar puentes de comunicación y servir de vínculo para integrarnos. **Buscamos concretar nuevas alianzas de colaboración en la región centroamericana**” remarcó el psicólogo que además forma parte del comité ejecutivo de la IACCP.

Rosabal aseguró que los temas tratados durante el congreso serán de máximo interés **no sólo para profesionales en psicología, sino también para cualquier científico social** que esté interesado en aprender sobre las múltiples temáticas de interés que se tratarán durante el congreso.

“Están invitadas todas aquellas personas interesadas en aprender cómo interactúan las culturas. Todas las personas interesadas en **multiculturalismo, migración, religión, procesos políticos y muchos otros temas están invitadas a asistir**” afirmó el académico.

Las conferencias organizadas por la IACCP se caracterizan por reunir a las principales figuras de la academia en psicología, no solamente como oradores en las actividades, sino también como público asistente.

“Las personas que asistan al congreso tendrán la oportunidad tanto de escuchar como de interactuar y conversar con los oradores luego de las conferencias” acotó Rosabal, quien reiteró el alto nivel del espacio.



El Dr. Mariano Rosabal es el coordinador y presidente del Congreso. Además, es el primer centroamericano en formar parte del comité ejecutivo de la IACCP. Karla Richmond

Congreso será oportunidad para compartir conocimientos

Este Congreso Regional tomará diferentes espacios de la UCR para motivar a que diferentes investigadores e investigadoras nacionales y extranjeros compartan sus intereses académicos y logren establecer acuerdos para trabajar en conjunto.

“Los congresos permiten la confluencia de los diferentes intereses académicos, además, si los investigadores costarricense adquieren protagonismo internacional, eso permitirá que a futuro sean tomados en cuenta” mencionó Mariano Rosabal.

El académico enfatiza que al aumentar la calidad de las investigaciones no sólo se conseguirán mayores opciones de colaboración, sino que también pueden verse atraídas diversas fuentes de financiamiento que son cruciales para continuar la generación de conocimiento.

Información relevante para participar de este espacio académico

La 5ta Conferencia Regional Latinoamericana de Psicología Intercultural mantiene abierto el periodo de [inscripciones](#) para quienes estén interesados en participar. Actualmente la organización del evento cuenta con un precio especial de \$200 USD para participantes costarricenses.

De forma previa al inicio del Congreso, se realizarán talleres gratuitos para público en general a cargo del estadounidense Martin Packer y la puertorriqueña Cynthia García Coll.

El Congreso Regional cuenta también con precios especiales para estudiantes y participantes procedentes de países de bajos ingresos.

Toda la información sobre esta relevante convocatoria está disponible en el sitio web oficial de la actividad, además puede llamar al Instituto de Investigaciones Psicológicas al **2511-6978** o enviar un correo electrónico al iip@ucr.ac.cr.

El psicólogo Mariano Rosabal, presidente y coordinador del 5to Congreso Regional Latinoamericano de Psicología Intercultural explica las diversas temáticas que se abordaran durante este relevante espacio académico.

Duración:



Róger Bolaños Vargas

Asistente de Prensa Oficina de Divulgación e Información

roger.bolanos@ucr.ac.cr

Etiquetas: [iip](#), [iaccp](#), [psicologia](#), [congreso](#).